

Jahresbericht der LUPU - Schützen vom 5. Oktober 2016 - 23. Januar 2017

Der Start in unserer Lupisaison im Oktober wurde wiederum mit dem LUPU - HÖCK eröffnet
Von mir gab es dazu Erklärungen zur Gestaltung der neuen Lupu - Saison
Zum Ablauf wird es nur kleine Änderungen geben.

Das AufLAGeschiessen wurde diskutiert und wir werden interessierten Schützen Hilfe bieten
Am 5. Januar wird neu der " KÖNIGS STICH " angeboten als Wettkampf im Training

Zur Eröffnung der "**Auswärtigen**" haben wir in **Düdingen** wiederum mit Neun Schützen teilgenommen.
als Neuerung waren diesmal **Zwei Nachwuchsschützen** Nadine und Gregory dabei.
Unsere Resultate fielen zufriedenstellend aus.

Den Weg nach **Uetendorf** fanden heuer sechs Schützen
die das Programm absolvierten und das Ergebnis zum teil mit " grollen " akzeptierten
Wer den zusatz " Sauerkrautstich " gelöst hatte kann diesen dafür **zu Hause geniessen**

Ebenfalls mit sechs Schützen waren wir in **Mittelhäusern** am Start.
Die geschossenen Resultate können sich sicher sehen lassen.
Auch der Gruppenrang 18 finde ich doch gut.

Im neuen Jahr standen nochmals drei Besuche auf unserem Programm

Nach einer kurzen Festtagspause ging es schon früh in **Münsingen** wieder los
Mit einer Schar von sechs Schützen waren wir am Start.
Die geschossenen Resultate können sich auch hier sehen lassen.

Die Oberländische LP. Meisterschaft wurde in diesem wiederum besucht.
Mit sechs Schützen in **Latterbach** war unsere Delegation auch hier recht gross.
Die Resultate liessen bei allen etwas zu wünschen übrig aber der **Brunch** am Sonntag
war wie gewohnt in der schönen Schützenstube sehr gemütlich.

Der letzte Wettkampf wurde bei unseren Freunden in **Zollikofen** absolviert
Mit einer Schar von sechs Schützen waren wir auch hier am Start.
Die geschossenen Resultate können sich auch hier sehen lassen.
Als Schlusspunkt in Zollikofen stand natürlich das traditionelle "**RACLETTE** "
auf dem Programm und so fand eine Supersaison einen würdigen Abschluss

Wichtig war für mich dass bei allen Besuchen ein lustiges und aufgestelltes Team am Werk war.
Mit noch etwas besserer Kondition und ein " quentchen " Wettkämpfglück wer weiss.
In der Saison von Oktober 2017 bis Februar 2018 werden ganz sicher wieder aktiv sein.
Der neue Name "**Sportschützen Grauholz** "
ist nun überall bekannt und wird an diesen Anlässen wiederum würdig vertreten werden.

Die Jahresmeisterschaft wurde in dieser Saison von sechzehn Schützen erfolgreich geschossen.
Zur Belohnung werden anstelle von Kranzkarten wiederum Einkaufsgutscheine abgegeben.

Mit dem Schlussschiessen am 16. und dem Schlusshöck am 23. Januar
ging eine lange und Unfallfreie Lupisaison zu Ende

Auch der **Nachwuchskurs** wurde ein voller erfolg, waren wir doch mit Zwei Schützen in Burgdorf
Mit Ihren Klassierungen war das Leiterteam sehr zufrieden
Severin U17 3. Rang von 8 Teilnehmern / Nadine U13 14. Rang von 28 Teilnehmern

Der Höhepunkt von unseren Nachwuchsschützen am Kantonalfinal in Schwarzenburg
Severin erreichte den FINAL und verpasste die BRONCE Medaille um winzige 0.4 Punkte....
in der Kategorie U 17 wo er nun Freihändig Schiessen muss
Das war nochmals ein Riesenerfolg für den Schützen und das Leiterteam.

Für die Kommende Zeit beim Outdoorschiessen wünsche ich allen
" guet Schuss "

Der Obmann 10 Meter
Roger Wittwer